

RECURSOS FUERON APROBADOS POR EL CONCEJO MUNICIPAL

Teno: Municipio compromete servicio de traslado a Centro de Rehabilitación de la Teletón en Talca

Ayuda de carácter social. Corresponden a 25 niñas, niños y adolescentes, que necesitan estar viajando periódicamente, hasta la capital de la Región del Maule.

TENO. La Municipalidad de Teno se comprometió a trasladar a pacientes oriundos de dicha comuna, hasta el Centro de Rehabilitación de la Teletón en Talca. Corresponde a una ayuda de carácter social, que fue financiada por el citado municipio a través de la Oficina de Inclusión Social y Discapacidad, recursos (16 millones 500 mil pesos) que fueron aprobados por el propio concejo municipal. Dicha información fue comunicada por la alcaldesa Sandra Améstica, en el contexto de una reunión precisamente con las familias de niñas, niños y adolescentes, que necesitan estar viajando periódicamente hasta la capital de la Región del Maule.



La alcaldesa Sandra Améstica se reunió con las familias de niñas, niños y adolescentes, que se verán directamente beneficiados con dicha medida.

ALCALDESA

La jefa comunal recaló que dicho transporte de carácter especial, se encargará de ir a buscar a los usuarios a sus propias casas, trasladándolos a Talca. Finalizada la atención, se concretará el viaje de regreso,

dejando a cada uno de ellos en sus respectivos domicilios. Corresponde a un servicio que estará disponible lunes, miércoles y viernes. "Desearles que todo salga bien, estoy muy contenta, feliz, porque cuando la familia queda feliz, uno también queda feliz. Así que todo

salga bien, que todo salga impecable", dijo Améstica. Esto viene a cubrir una necesidad bastante compleja, puesto que el transporte público no cuenta con los elementos necesarios, para el traslado óptimo de pacientes con tales características. Algunos de ellos, tenían incluso

que hacer más de cuatro transbordos por viaje. Eso generaba un desgaste físico, económico y temporal para los niños y sus familias, afectando gravemente el proceso de rehabilitación.

OBJETIVO

Uno de los objetivos más im-

portantes de esta medida, recalcaron, es velar por la continuidad y constancia del tratamiento, debido a la diversidad y ruralidad de los domicilios de los pacientes, ya que en ocasiones no han podido asistir a sus terapias, teniendo incluso que abandonar sus tratamientos. "Es importante mencionar que anterior a esto, podíamos cubrir la necesidad de solo seis familias, ya que, el servicio se prestaba con la colaboración de la Unidad de Servicios Operativos, donde nos facilitaban una camioneta, la cual no cumplía con el espacio adecuado para trasladar a dichas familias. Hoy en día, en base a esta gran iniciativa y a haber concretado la iniciativa municipal, vamos a poder abarcar y suplir la necesidad de las 25 familias que necesitan el servicio", indicó al respecto la Encargada de la Oficina de Inclusión Social y Discapacidad del municipio de Teno, Jocelyn Polanco.

AGRADECIMIENTOS

Uno de los padres de las 25 familias beneficiadas, Manuel Madrid, compartió su impresión respecto al citado anuncio: "Esta es una gran iniciativa, un gran paso que se está dando como municipio y que nos está favoreciendo a nosotros como padres, que necesitamos el recurso para traslados, porque hay niños que son complejos como el caso de mi hijo. Se agradece enormemente, esto está empezando, esperar que salga todo bien, que se coordine todo y como le digo esto es un gran paso, para cubrir aquellas necesidades, sobre todo los padres que somos de sectores rurales, que vivimos muy lejos en el campo, sobre todo que es complejo trasladar a un niño con silla de ruedas, con discapacidad y que se esté dando esta iniciativa y la facilidad de traslado, se agradece enormemente y esperar que salga todo bien", subrayó.